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СЕГОДНЯ — ДЕНЬ МИЛИЦИИ

С праздничным настроени-
ем в зрительном зале собра-
лись представители руковод-
ства, сотрудники, слушатели, 
курсанты ОрЮИ МВД России, 
ветераны правоохранительных 
органов и почетные гости. Тор-
жественное собрание откры-
лось Государственным гимном 
Российской Федерации в ис-
полнении духового оркестра 
юридического института.

К собравшимся обратился 
начальник Орловского юриди-
ческого института МВД России 
г е н е р а л - м а й о р  м и л и ц и и 
И.А. Калиниченко:

— Среди знаменательных 
и памятных дат России важное 
место занимает День милиции, 
профессиональный праздник 
тех, кто посвятил свою жизнь 
делу защиты общества и граж-
данина, кто на совесть, порой 
рискуя жизнью, ежедневно вы-
полняет гражданский и про-
фессиональный долг. В такой 
торжественный день по-осо-
бому воспринимаешь слова 
милицейской присяги: «Служа 
закону — служи народу». Труд-
ный героический путь, прой-
денный российской милици-
ей, — свидетельство беззавет-

ной преданности сотрудников 
органов внутренних дел Роди-
не, свидетельство их верности 
славным традициям, присяге 
и долгу. На каждом этапе раз-
вития нашего общества мили-
ция занимала достойное место 
в системе правоохранительных 
органов. От каждодневной ра-
боты сотрудников органов 
внутренних дел напрямую за-
висит не только безопасность 
граждан, но и крепость госу-
дарственного и общественного 
устройства, развитие эконо-
мики, нерушимость правовой 
базы государства.

— За годы существования 
Орловского юридического ин-
ститута МВД России, — про-
должил И.А. Калиниченко, — 

в его стенах были подготовле-
ны тысячи специалистов с вы-
сшим юридическим образова-
нием, которые работают с мак-
симальной самоотдачей в раз-
личных службах и подразделе-
ниях МВД России, проявляют 
высокие профессиональные 
качества, с честью выполняют 
свой служебный долг. В на-
стоящее время коллектив ин-
ститута проводит большую ра-
боту, направленную на пере-
ход к профессиональной под-
готовке сотрудников госавто-
инспекции, совершенствова-
ние и развитие материальной 
базы подготовки специали-
стов, отвечающей всем требо-
ваниям сегодняшнего дня.

(Окончание на 2-й стр.)

Уважаемые сотрудники правоохрани-
тельных органов!

Орловский   областной   Совет   народ-
ных   депутатов   сердечно поздравляет вас 
с профессиональным праздником — Днем 
милиции!

Сегодня органы внутренних дел вносят 
существенный вклад в становление и раз-
витие правового государства, граждан-
ского общества и борьбу с коррупцией. 
Через деятельность милиции осуществля-
ется защита прав человека и гражданина, 
гарантированных Конституцией Россий-
ской Федерации. Наше сотрудничество в 
области законотворчества позволило при-
нять ряд областных законов, направленных 
на укрепление правопорядка и обществен-
ной безопасности в области.

Выражаем уверенность, что орловская 
милиция и в дальнейшем будет надежным 
щитом в борьбе с криминальным миром, 
залогом стабильности и спокойствия наших 
граждан.

Желаем вам крепкого здоровья, мира, 
счастья, бодрости духа и оптимизма, пони-
мания со стороны ваших близких, больших 
успехов в нелегкой, но очень нужной рабо-
те на благо нашей области и всего Отече-
ства.

Орловский областной Совет 
народных депутатов.

На сегодняшний день 
эта сельхозорганизация 
является одной из самых 
успешных в регионе: это 
крупное предприятие, 
специализирующееся 
на зерновом, мясном 
и молочном производстве, 
организованном на осно-
ве современных высоко-
эффективных технологий.

Агрофирма возделы-
вает зерновые культуры 
на площади около 10 тыс. 
гектаров. В нынешнем 
году получена 61 тыс. 
тонн хлеба, средняя уро-
ж а й н о с т ь  с о с т а в и л а 
свыше 60 центнеров 
с гектара. На площади 
522 гектара выращена ку-
куруза по зерновой тех-
нологии, ее урожайность 
превысила 115 ц/га.

Руководитель ОАО Аг-
рофирма «Мценская» 
Н.А. Жернов продемонс-
трировал губернатору 
одно из последних до-
стижений сельхозпред-
приятия: большая часть 
зерна кукурузы из полу-
ченных 6 тыс. тонн хра-

нится в так называемых 
«рукавах». Плющеное за-
к о н с е р в и р о в а н н о е  
зерно, обогащенное ви-
таминами, является вы-
сокопитательным, хоро-
шо усваиваемым кормом 
для животноводства. 
К тому же оно отлично 
хранится. Эту техноло-
гию производства кор-
мов предприятие исполь-
зует уже в течение двух 
лет.

Агрофирмой, где со-
держится около 5 тыс. 
голов крупного рогатого 
скота, приобретена сов-
р е м е н н а я  т е х н и к а 
для кормопроизводства, 
позволяющая значитель-
но экономить энергоре-
сурсы. Около 2 тыс. тонн 
высококачественного из-
мельченного сена спрес-
совано в 500-килограм-
мовые тюки, что позволя-
ет в несколько раз сэко-
номить на их перевозке.

Н о  гл а в н ы й  у с п е х 
мценских животноводов, 
использующих новейшие 
технологии в кормопро-

изводстве, — это увели-
чившиеся привесы на от-
корме. Они составляют 
в сутки до 1250 граммов.

Губернатор области 
А.П. Козлов дал высокую 
оценку эффективному 
производству, работе спе-
циалистов предприятия:

— Агрофирма «Мценс-
кая» — успешно развива-
ющийся холдинг. Сегодня 
не многие предприятия 
занимаются мясным жи-
вотноводством, а ведь го-
вядина — востребован-
ный на рынке товар, — 
сказал губернатор. — 
Сельхозпредприятие идет 
в ногу со временем, при-
меняя новейшие техноло-
гии во всех отраслях. Это 
касается как обработки 
земли, так и выращивания 
сельхозкультур, последу-
ющего хранения зерна.

— У таких многоотрас-
левых предприятий есть 
будущее, — подчеркнул 
губернатор.

Наталья ЗАРУБИНА.
Фото Сергея 

МОКРОУСОВА.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

Новые технологии 
агрофирмы «Мценская»

В минувшую пятницу губернатор области А.П. Козлов совершил рабо-

чую поездку в Мценский район, где ознакомился с работой ОАО Агрофир-

ма «Мценская».

Поздравления

Вчера в Управлении внут-
ренних дел по Орловской обла-
сти были подведены итоги еже-
годного конкурса им. Э.Д. До-
рофеева, проводимого среди 
региональных СМИ. Дипломы, 
почетные грамоты и ценные 
п о д а р к и  р у к о в о д и т е л я м 
средств массовой информа-
ции и журналистам в торжест-
венной обстановке вручал на-
чальник УВД полковник мили-
ции Ю.Н. Савенков.

Премия им. Э.Д. Дорофеева 
присуждена заведующему отделом 
информации газеты «Орловский 
комсомолец» Александру Трошину.

Победителями конкурса среди 
журналистов признаны: обозре-
ватель отдела административной 
и правовой реформы газеты «Ор-
ловская правда» Андрей Помель-
ников (на снимке справа), кор-
респондент газеты «Орловский 
комсомолец» Валерий Некрасов, 
корреспондент газеты «Сельская 
новь» (Свердловский район) Алла 
Малык.

В номинации «Лучшие област-
ные СМИ» победителями стали: 
коллектив редакции газеты «Ор-
ловская правда», коллектив ГТРК 
«Орел», коллектив редакции га-
зеты «Просторы России».

В номинации «Лучшие район-
ные СМИ» победили: коллектив 
редакции газеты «Наше время» 
(Верховский район), коллектив 
редакции газеты «Знамя труда» 

(Должанский район), коллектив 
газеты «Авангард» (Дмитровский 
район).

З а  а к т и в н о е  о с в е щ е н и е 
деятельности органов внут-
ренних дел и информацион-
ную поддержку мероприятий 
по борьбе с преступностью по-
четными грамотами были награж-
дены представители и других ре-
гиональных СМИ.

Ю.Н. Савенков поблагодарил 
журналистов за объективное ос-
вещение деятельности орловс-
кой милиции.

— У СМИ и милиции сложи-
лись особые отношения, — счи-
тает начальник УВД. — Орловская 
милиция отрыта для журналистов 
и заинтересована в том, чтобы 
до граждан доходила точная, объ-
ективная информация о преступ-
лениях и деятельности органов 
внутренних дел по их профилак-
тике и пресечению. У нас общая 
цель — чтобы преступлений ста-
новилось меньше, а их раскрыва-
емость приближалась к 100 про-
центам.

На торжественном мероприя-
тии не обошлось без «горячего» 
вопроса со стороны журналистов 
— о взлете цен на противогрип-
позные медицинские препараты 
и средства сангигиены в послед-
ние дни. Ю.Н. Савенков сообщил, 
что профильные милицейские 
подразделения в соответствии 
с имеющимися полномочиями 

уже предпринимают определен-
ные меры для пресечения спеку-
ляций на рынке медикаментов.

Председатель совета Орловс-
кого регионального отделения 
Союза журналистов России 
А.Н. Тихонов от имени журналист-
ского сообщества поздравил на-
чальника УВД с наступающим 
праздником и пожелал всем со-
трудникам орловской милиции 
успехов в нелегкой и опасной ра-
боте по охране правопорядка.

Соб. инф.

В милиции чествовали журналистов
Вчера состоялась рабочая встре-

ча губернатора Орловской области 

А.П. Козлова с депутатом Государ-

ственной Думы РФ В.Д. Хахичевым 

и руководителем фракции КПРФ в 

областном Совете народных депу-

татов В.Н. Иконниковым.

В ходе беседы состоялся обмен 
мнениями о социально-экономической 
и политической ситуации в области.

А.П. Козлов рассказал об основных 
тенденциях и перспективах развития 
экономики Орловщины, социально-
экономических проблемах, которые 
решаются в регионе, о позициях пра-

вительства области по широкому кругу 
актуальных вопросов.

В.Д. Хахичев и В.Н. Иконников поде-
лились своими представлениями о те-
кущем политическом процессе, проин-
формировали главу региона о позиции 
фракции КПРФ по ряду вопросов.

В ходе беседы была высказана вза-
имная заинтересованность в укрепле-
нии взаимодействия государственной 
власти с различными политическими 
партиями, широком использовании по-
тенциала общественных сил в решении 
стоящих перед регионом проблем.

Пресс-служба губернатора.

16 ноября 2009 года в 11 часов в малом зале здания городской админист-
рации состоится внеочередное заседание Орловского городского Совета на-
родных депутатов третьего созыва с повесткой дня:

1. О назначении досрочных выборов мэра города Орла.

На совещании были рассмотрены 
оперативные и плановые вопросы.

С информацией о санитарно-эпи-
демиологической обстановке в об-
ласти выступил руководитель управ-
ления Роспотребнадзора по Орлов-
ской области Г.Л. Захарченко.

По состоянию на 9 ноября в обла-
сти лабораторно подтверждено 62 
случая заражения высокопатогенным 
вирусом гриппа. Один случай — с ле-
тальным исходом.

Случаи заражения вирусом грип-
па  А (H1N1) отмечены в городах Орле, 
Мценске, Ливны, а также в Залего-
щенском, Сосковском, Урицком 
и Кромском районах.

Лаборатории, где устанавливают-
ся факты заболевания указанным ви-
русом гриппа, работают в круглосу-
точном режиме. Срок выдачи резуль-
татов анализов — 6 часов.

В школах в ежедневном режиме 
осуществляется медосмотр учащих-
ся. В связи с опасностью распростра-
нения высокопатогенного вируса 
гриппа продлены каникулы в лицее 
№ 4, школах № 19, 39. С 7 ноября во 
всех лечебных учреждениях области 
введен карантин.

5 ноября (на 5 дней раньше запла-
нированных сроков) в область посту-

пила вакцина против сезонного грип-
па в объеме 175 тысяч доз. С учетом 
вакцины, приобретенной за счет 
внебюджетных источников, общая 
численность  граждан,  которые 
будут привиты, около 210 тысяч че-
ловек.

По состоянию на 9 ноября наблю-
дается незначительное снижение 
уровня заболеваемости сезонным 
гриппом.

Подводя итоги обсуждения вопро-
са, губернатор подчеркнул, что необ-
ходим постоянный контроль дальней-
шего развития ситуации. Конкретные 
поручения даны соответствующим 
службам и ведомствам.

С информацией о капитальном 
ремонте жилищного фонда (в раз-
резе муниципальных образований) 
выступил руководитель департамента 
строительства, транспорта и ЖКХ 
А.С. Бойко.

По состоянию на 6 ноября капи-
тальный ремонт многоквартирных 
домов осуществлялся на 231 объекте 
из 256 включенных в программу. 
В Должанском районе работы начнут-
ся 11 ноября.

На указанную дату не на всех объ-
ектах осуществлялся ремонт в Бол-
ховском, Дмитровском, Новосиль-

ском, Орловском, Троснянском райо-
нах и в городе Мценске.

А.П. Козлов потребовал от депар-
тамента строительства, транспорта 
и ЖКХ обеспечить завершение всех 
ремонтных работ до 1 января 2010 
года.

Глава региона напомнил, что одним 
из важнейших условий сотрудниче-
ства региона с госкорпорацией «Фонд 
содействия реформированию ЖКХ» 
является полное освоение выделен-
ных средств.

Губернатор поручил департаменту 
развивать сотрудничество с фондом 
по увеличению числа граждан, кото-
рых следует переселять из ветхого 
и аварийного жилья в новые кварти-
ры.

С информацией о предваритель-
ных итогах работы ОАО «Орловс-
кая инвестиционная ипотечная 
корпорация» в 2009 году и предло-
жениях по активизации малоэтаж-
ного строительства выступил гене-
ральный директор ОАО «Орловская 
инвестиционная ипотечная корпора-
ция» М.Г. Зуйков.

Корпорацией ведется работа 
по освоению территорий и строитель-

ству коттеджных поселков вблизи на-
селенных пунктов Малая Куликовка, 
Платоново, Сабурово Орловского 
района, а также в Троснянском и Ли-
венском районах.

Для строящегося малоэтажного 
поселка на 36 жилых домов в Покров-
ском районе выполнено строитель-
ство инженерных сетей. Готовится 
планирование сетей в Урицком рай-
оне вблизи населенного пункта Ледно, 
поселка Новосергиевский и Больших 
Фоминок.

Губернатор подчеркнул, что акти-
визации малоэтажного жилищного 
строительства в настоящее время 
препятствуют высокие цены на при-
обретаемые земельные участки. 
В этой связи дано жесткое указание 
пересмотреть стоимость покупки 
земли в сторону уменьшения. Соот-
ветствующие предложения корпора-
ция должна представить правитель-
ству области.

С информацией о реализации 
м е р о п р и я т и й ,  н а п р а в л е н н ы х 
н а  с н и ж е н и е  н а п р я ж е н н о с т и 
на рынке труда в Орловской обла-
сти, выступил начальник управления 
труда и занятости А.И. Шведов.

В рамках антикризисных меропри-
ятий реализуется программа допол-
нительных мероприятий, направлен-
ных на снижение напряженности 
на рынке труда области на 2009 год. 
Запланированная численность участ-
ников программы в текущем году со-
ставляет 15,6 тыс. человек. На вре-
менных работах было занято 11,5 тыс. 
работников 155 предприятий (в два 
раза больше предусмотренного про-
граммой).

В рамках программы содействия 
з а н я т о с т и  н а с е л е н и я  о б л а с т и 
на 2008—2010 годы при посредни-
честве службы занятости в текущем 
году трудоустроено около 19,8 тыс. 
граждан (в 1,4 раза больше, чем за 
соответствующий период 2008 года).

А.П. Козлов поручил департамен-
там внести предложения по форми-
рованию программы снижения напря-
женности на рынке труда на 2010 год.

В числе плановых на совещании 
был рассмотрен вопрос о перево-
де скота на зимнестойловое со-
держание и задачах по сохране-
нию поголовья в хозяйствах всех 
форм собственности.

По информации руководителя де-

партамента сельского хозяйства 
В.И. Коротеева, для размещения по-
головья крупного рогатого скота 
в зимний период имеется 794 живот-
новодческих объекта, из них 362 ко-
ровника. В настоящее время все по-
мещения готовы для постановки скота 
на зимнестойловое содержание. По-
ставлено в помещения 87,4 тыс. голов 
КРС, из них 33,1 тыс. голов коров.

Для общественного поголовья 
крупного рогатого скота заготовлено 
89 тыс. тонн сена, 166 тыс. тонн сена-
жа, 395 тыс. тонн силоса, 52 тыс. тонн 
соломы, что соответствует нормам 
потребности. Зернофураж засыпан 
в полном объеме.

При подведении итогов обсужде-
ния вопроса было подчеркнуто, что 
основной задачей животноводов 
в зимний период является сохране-
ние поголовья скота, обеспечение 
молочной продуктивности дойного 
стада.

Было указано на недопустимость 
срыва подвоза кормов к молочным 
фермам. Также следует обеспечивать 
необходимые условия труда и отдыха 
для работников животноводческих 
предприятий.

На совещании также был рас-
смотрен вопрос об итогах и перс-
пективах развития банковской си-
стемы области.

По информации начальника Глав-
ного управления Центрального банка 
РФ по Орловской области В.Е. Чугу-
нова, за 9 месяцев 2009 года сумма 
вкладов возросла на 2,4 млрд. руб-
лей, или на 15,1 % (по России — на 
12 %). Вклады растут не только в руб-
лях, но и в иностранной валюте.

Вместе с тем удельный вес про-
сроченной задолженности в общей 
сумме ссудной задолженности достиг 
6,8 %, в то время как на 1 января этот 
показатель составлял 2,3 %.

В последние месяцы в связи с по-
зитивной динамикой развития реаль-
ного сектора экономики банки акти-
визировали свою деятельность. 
По некоторым видам кредитов ставки 
уменьшились на 5—7 %.

По итогам обсуждения вопроса 
даны поручения соответствующим 
службам и ведомствам.

В совещании приняли участие 
главный федеральный инспектор 
в Орловской области В.В. Кабанов, 
заместитель председателя областно-
го Совета народных депутатов 
А.А. Лабейкин.

Пресс-служба губернатора.

Совещание в администрации области
Вчера в администрации области состоялось совещание, которое 

провел губернатор Орловской области А.П. Козлов.

Рабочая встреча губернатора

Извещение

Уважаемые сотрудники и ветераны ми-
лиции!

Поздравляем вас с профессиональным 
праздником. 

Ваша работа сопряжена с особыми труд-
ностями, риском для жизни. Вы находитесь 
на передовом рубеже охраны обществен-
ного порядка, безопасности каждого чело-
века, защиты интересов государства, про-
тивостояния терроризму — на страже мира 
и спокойствия в нашей стране. 

Руководство России ставит перед пра-
воохранительными силами особые задачи. 
Все мы хотим, чтобы у нас было больше по-
водов для гордости за нашу родную мили-
цию. Чем выше престиж МВД, тем весомее 
авторитет государства, а значит, больше 
вера простого гражданина в справедли-
вость и силу закона.

Правительством Орловской области на-
лажено взаимодействие с руководством 
УВД по широкому комплексу вопросов без-
опасности. Уверены: результат обязатель-
но будет. Мы укрепим правопорядок, вер-
нем доверие общества. Это наша общая 
ответственность.

От всей души благодарим вас за добро-
совестную и самоотверженную службу, му-
жество и профессионализм. Желаем вам и 
вашим близким здоровья, счастья, благо-
получия, всего самого доброго.

Администрация области.

С праздником,  солдаты правопорядка!
Вчера в областном центре молодежи «Полет» состоя-

лось торжественное мероприятие, посвященное Дню ми-
лиции, проведенное Орловским юридическим институтом 
МВД России.
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